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PROTOCOLO J 

" Protoc. n .º ~ Liv. J..oA_Fls. QQ,:2__:__, em 1.U; filj _.ill.. 

Horas: J 5 : .Z,1 

F~ 

D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

. D Requerimento 

liJ Indicação 

D Moção de 

D Emenda 

AUTOR: Vereador WALTER NAVES DE SOUSA- Vice Presidente 

Senhor Presidente: 

N.º 
Q~t /2007 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais 
e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETÁRIO 
MUNICIPAL DE OBRAS, solicitando serviços tapa-buracos, na avenida de 
acesso ao bairro Jardim Nova Barra Sul, até o cemitério, bem como, a 
sinalização de um redutor de velocidade, localizada na mencionada avenida. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 

em 12 de março de 2~ ~ -

:;cQ~ 
WAL ~.AVESlJFSOUS'A: - - -

Vereador 
Vice Presidente 

Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comurúcação 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Considerando que a mencionada avenida é um dos principais 
acessos para o bairro, inclusive é trajeto do transporte coletivo urbano, que 
no momento encontra em situação bastante precária, com muitos buracos e 
deformações, que comprometem seriamente a trafegabilidade e dificultando a 
vida de muitos moradores. 

Assim sendo, queremos contar com a costumeira atenção do 
ilustre Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 

é_ ------- l-1d]~Lct= 
WALTER NAVES DE SOUSA 

Vereador 
Vice Presidente 

Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicação 


